
検索

防
災

土
岐
・
瑞
浪
市
で
の
医
療
提
供
体
制

市
民
　
病
院
が
合
併
し
て
一
つ
に
な
る
と
、
病
院
が
す
ご
く
遠
く
に
な
る
の

で
は
な
い
か
と
心
配
し
て
い
る
。

市
長
　
病
院
の
位
置
は
、
当
分
は
現
在
の
位
置
で
あ
る
。
二
次
医
療
の
体
制

を
確
保
す
る
た
め
、
指
定
管
理
制
度
の
導
入
を
決
め
た
。
土
岐
・
瑞

浪
市
で
の
一
院
化
は
、
病
院
の
位
置
も
含
め
現
在
協
議
中
で
あ
る
。

市
民
　
市
か
ら
の
繰
り
入
れ
の
う
ち
の
ど
れ
だ
け
か
は
国
か
ら
の
補
助
が
あ

る
と
聞
い
て
い
る
。
指
定
管
理
に
す
る
こ
と
で
補
助
の
減
額
は
な
い

の
か
。

市
長
　
公
立
病
院
で
あ
る
こ
と
で
、
国
か
ら
地
方
交
付
税
を
い
た
だ
い
て
い

る
。
指
定
管
理
に
な
っ
て
も
公
立
病
院
に
変
わ
り
は
な
い
。

市
民
　
指
定
管
理
制
度
導
入
後
は
、
職
員
の
処
遇
は
ど
う
な
る
の
か
。

市
長
　
応
募
認
定
退
職
や
市
職
員
と
し
て
の
任
用
替
え
を
検
討
し
て
お
り
、

現
在
職
員
と
協
議
し
て
い
る
。

市
民
　
大
雨
の
と
き
は
雨
戸
を
閉
め
て
い
る
の
で
、
防
災
無
線
は
聞
き
取
り

に
く
い
。
受
信
機
を
幅
広
く
市
民
に
貸
与
し
て
は
ど
う
か
。

市
長
　
各
戸
に
受
信
機
設
置
は
一
長
一
短
が
あ
る
。
メ
ー
ル
配
信
を
行
っ
て

お
り
、
皆
さ
ん
の
側
か
ら
も
情
報
を
取
り
に
い
く
努
力
を
お
願
い
し

た
い
。
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の
力
も
必
要
で
あ
る
。

市
民
　
ハ
ザ
ー
ド
マ
ッ
プ
を
活
用
し
て
、
危
険
性
の
高
い
地
区
で
出
前
講
座

を
開
催
し
た
ら
ど
う
か
。

市
長
　
現
在
開
催
さ
れ
て
い
る
災
害
図
上
訓
練
な
ど
に
、
広
く
参
加
し
て
も

ら
え
る
よ
う
、
出
前
講
座
の
実
施
な
ど
こ
ち
ら
か
ら
も
広
く
呼
び
か

け
る
。

市
民
　
災
害
時
の
避
難
訓
練
こ
そ
、
町
内
で
や
っ
て
み
る
こ
と
が
大
切
だ
と

考
え
る
。

市
長
　
避
難
訓
練
は
町
内
で
行
う
の
が
大
切
で
あ
る
。
一
人
一
人
の
避
難
に

つ
い
て
、
地
域
で
も
考
え
て
欲
し
い
。

加藤淳司市長が市内各地区を訪問して皆さんと意見交換を行う「～市長と共に考える～土岐市タウンミーティング」が、
９月24日（火）から10月25日（金）までの間に、計７回開催されました。
各回とも、はじめに市長から土岐市のまちづくりの中心施策について20分程度話があり、その後皆さんと市長の質疑応
答による意見交換が70分程度行われました。土岐市のよりよい将来に向かって、市民と市長が真剣に意見交換をしました。
主な質問や意見と市長の回答の要旨は、以下のとおりです。市長の話の際に配布
された資料と意見交換の内容の詳細は、ホームページをご覧ください。
 　秘書広報課（内線613）

詳しくはホームページにて

駅
前
広
場
の
整
備

市
民
　
バ
ス
や
タ
ク
シ
ー
の
ス
ペ
ー
ス
が
優
先
さ
れ
、
自
家
用
車
で
の
送
迎

が
困
難
に
な
っ
た
。

市
長
　
運
転
免
許
証
の
返
納
に
よ
り
、
公
共
交
通
の
充
実
が
必
要
と
な
る
。

駅
前
広
場
の
中
に
も
送
迎
者
用
駐
車
場
を
15
台
分
確
保
し
て
い
る
。

皆
さ
ん
の
安
全
面
に
も
配
慮
し
た
設
計
を
し
た
。
秩
序
を
保
ち
、
利

用
し
て
い
た
だ
き
た
い
。

市
民
　
駅
前
の
県
道
交
差
点
に
信
号
機
を
設
置
す
る
予
定
は
あ
る
の
か
。
駅

前
が
整
備
さ
れ
れ
ば
、
次
は
駅
裏
と
思
う
が
、
現
在
の
計
画
は
ど
の

よ
う
か
。

市
長
　
信
号
機
を
設
置
す
る
予
定
。
駅
裏
整
備
の
計
画
は
現
時
点
で
は
無
い

が
、
今
後
、
有
効
活
用
を
図
る
た
め
に
も
検
討
し
て
い
き
た
い
。

市
民
　
駅
前
広
場
に
オ
ブ
ジ
ェ
な
ど
で
美
濃
焼
の
Ｐ
Ｒ
を
し
な
い
の
か
。

市
長
　
車
止
め
ポ
ー
ル
に
美
濃
焼
の
陶
板
を
埋
め
込
ん
で
、
Ｐ
Ｒ
し
て
い
る
。

人
口
減
少
に
対
応
す
る
ま
ち
づ
く
り

市
民
　
市
有
地
を
民
間
に
払
い
下
げ
、
民
間
で
宅
地
造
成
し
た
ら
名
古
屋
圏

の
サ
ラ
リ
ー
マ
ン
が
住
み
、
人
口
が
増
加
す
る
の
で
は
な
い
か
。

市
長
　
他
の
自
治
体
と
人
口
を
取
り
合
う
よ
り
、
人
口
が
減
っ
て
も
活
力
あ

る
地
域
と
な
る
よ
う
み
ん
な
で
考
え
た
い
。

市
民
　
子
ど
も
た
ち
が
、
大
学
進
学
な
ど
を
機
に
遠
方
に
行
き
、
帰
っ
て
こ

な
い
。

市
長
　
土
岐
市
で
の
働
く
場
の
確
保
も
大
切
だ
が
、
名
古
屋
に
近
い
と
い
う

特
性
を
生
か
し
た
施
策
も
検
討
し
た
い
。

市
民
　
一
度
市
外
に
出
て
い
っ
た
子
ど
も
た
ち
が
、
将
来
土
岐
市
に
戻
っ
て

く
れ
る
よ
う
魅
力
の
あ
る
土
岐
市
に
し
て
欲
し
い
。

市
長
　
地
域
に
愛
着
と
誇
り
を
持
つ
と
い
う
文
化
感
を
醸
成
す
る
こ
と
が
大

切
で
あ
る
と
考
え
る
。

ア
ン
ケ
ー
ト
で
の
自
由
記
述
の
一
部

▽
地
域
と
し
て
も
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
老
若
男
女
で
話
し
合

う
必
要
を
感
じ
た
。

▽
多
様
な
市
民
の
意
見
を
最
初
に
聞
い
て
く
だ
さ
い
。
よ
り
良

い
結
果
を
得
る
た
め
に
。

▽
市
長
自
ら
プ
ロ
ジ
ェ
ク
タ
ー
使
用
の
上
で
説
明
い
た
だ
い
た

こ
と
が
よ
か
っ
た
。
市
長
一
年
目
で
あ
る
が
取
り
組
む
姿
勢

が
感
じ
ら
れ
た
。

▽
参
加
す
る
こ
と
で
自
分
で
は
考
え
つ
か
な
か
っ
た
問
題
点
が

分
か
り
、
自
分
の
た
め
に
な
り
ま
し
た
。

▽
質
問
時
間
が
長
い
人
が
い
る
の
で
、
多
く
の
人
が
質
問
で
き

る
よ
う
に
仕
切
っ
て
も
ら
い
た
い
と
思
い
ま
す
。

▽
市
長
の
考
え
に
同
感
の
こ
と
が
多
か
っ
た
。
土
岐
市
は
行

政
・
住
民
が
一
緒
に
つ
く
る
も
の
。
私
た
ち
が
も
っ
と
積
極

的
に
参
加
す
る
こ
と
も
大
切
で
あ
る
。
そ
れ
が
若
者
の
Ｕ
タ

ー
ン
に
も
つ
な
が
り
ま
す
。

アンケート結果

16%

52%

19%

4%
2%

7%

年齢 感想

■非常に
　良かった
■良かった
■ふつう
■あまり良くなかった
■良くなっかた
■無回答

■10~20歳代
■30~40歳代
■50歳代
■60歳代
■70歳以上
■無回答

■続けてほしい
■どちらでもない
■続ける必要はない
■無回答

■男性
■女性
■無回答

性別 今後について

78%

14%

8%
1%

85%

10%
4%

33%

38%

12%

1%1%

15%

市長　加藤　淳司

開催報告
土岐市タウンミーティング
～市長と共に考える～

タウンミーティングに多数のご参加をいただきありがとうございました。また、多くのご意見、
ご提案をいただきましたこと重ねてお礼申し上げます。いただきましたご意見などをこれからの
市政運営に反映し、皆さんと共に「土岐市の未来像」を描いて行きたいと考えております。
さて、今回のアンケートの結果にもありますように、タウンミーティングを続けてほしいと回

答された方が85％もいらっしゃいます。今後の市民の意見交換の機会につきましては、タウン
ミーティングを含め、少人数の団体やグループの会合などの場にお邪魔して意見交換を行うなど、
いろいろな機会を検討したいと考えておりますので、そういった場で、ご意見、ご提案をいただ
きますようお願いいたします。

多くのご意見、ご提案ありがとうございました。
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